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*                                                              * 
*                                                              * 
*        PRESIDENCIA: FRANCISCO MARIA PEREIRA DO O PACHECO     * 
*                                                              * 
*                                                              * 
*        VEREADORES PRESENTES:                                 * 
*                                                              * 
*        JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA                           * 
*        MANUEL ANTONIO DE CAMPOS BOTELHO DA LANCA             * 
*        VITOR MANUEL RIBEIRO DIAS                             * 
*        CARLOS ALBERTO DO RIO SALVADOR                        * 
*        CESAR LUIS DA SILVA BEJA                              * 
*                                                              * 
*                                                              * 
*                                                              * 
*                                                              * 
*                                                              * 
*                                                              * 
*        FALTAS JUSTIFICADAS:                                  * 
*                                                              * 
*        EUGENIA DE JESUS AMADOR (FERIAS)                      * 
*                                                              * 
*                                                              * 
*                                                              * 
*                                                              * 
*                                                              * 
*        INICIO: 12,00 HORAS                                   * 
*                                                              * 
*                                                              * 
*                                                              * 
*                                                              * 
*                                                              * 
*                                                              * 
*                                                              * 
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I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
1 - REVISTA DA IMPRENSA:------------------------------------------ 
Foram vistos e analisados os recortes da  imprensa  com  interesse  
para a Autarquia e o Concelho.------------------------------------  
 
2 - FESTIVAL DE SINES:-------------------------------------------- 
Depois de analisada a proposta feita pelo Senhor  Fernando   Pena, 
para a realizacao  do  Festival  de  Sines, a  mesma  mereceu, por 
unanimidade, o despacho de:" A  C.M.S.  considera  que  nao  estao 
reunidas as condicoes para levar a  cabo  no   prazo previsto  uma 
iniciativa do genero da proposta, visto tanto do  lado  da  Camara  
como do Centro Cultural Emmerico  Nunes, nao  existirem  condicoes 
tecnicas e financeiras para garantir o exito da mesma".----------- 
 
II - EXPEDIENTE GERAL:-------------------------------------------- 
1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:------------------------------------ 
1.1 - ANA DE JESUS DUARTE C. DOS SANTOS LEAL E OUTROS:------------ 
Presente oficio c/ entrada n. 3383, de 03.04.90, agradecendo  todo 
o empenhamento da Camara para a  resolucao da  limpeza da  lixeira  
sita junto aos blocos na Rua  do  Bairro   Maritimo.  Mereceu, por  
unanimidade, o despacho de:"Visto.Arquive-se".-------------------- 
 
2 - ANTONIO MENDES MARIANO - Inquilino do 2. andar esquerdo, Bloco 
Presente carta c/ entrada n. 2948, de 21.03.90, informando de  que 
o seu filho nao  pode  habitar  em   casas   alcatifadas, conforme   
declaracao medica que anexa, pelo que solicita apoio da Camara  no 
sentido de ser substituida a alcatifa por  madeira.  Mereceu,  por 
unanimidade,o despacho de:"A C.M.S. concorda com a substituicao da 
alcatifa do quarto de dormir do filho do Sr. Antonio Mariano. A D. 
T.O. deve preparar esta substituicao de acordo com o requerente".- 
 
3 - VASCO DA GAMA ATLETICO CLUBE:--------------------------------- 
Presente carta c/ entrada n.3669, enviando convite para a Festa de 
Encerramento do 8. Torneio da Pascoa/90, no dia 15.04.90. Mereceu, 
por unanimidade, o despacho de:"A C.M.S. estara representada.O Sr. 
Presidente transmitiu o convite a todos os Vereadores".----------- 
 
4 - PIONEIROS DE PORTUGAL:---------------------------------------- 
Presente carta c/ entrada n. 3096, de 26.03.90, informando sobre o 
Encontro Nacional de Correspondentes do  Girassol, a  realizar  em 
Sines de 17 a 19 de Abril/90 e  solicitando  apoio  e  colaboracao  
para o fornecimento de refeicoes e cedencia de transporte.Mereceu, 
por  unanimidade, o despacho de:"Deferido.A Divisao Socio-Cultural 
deve coordenar os apoios solicitados".---------------------------- 
 
5 - INSTITUTO NACIONAL DE CARDIOLOGIA PREVENTIVA:----------------- 
Presente  carta  c/ entrada  n. 3611,   de   10.04.90, solicitando  
divulgacao dos textos que anexa referentes a promocao da  saude no 
Distrito de Setubal. Mereceu, por unanimidade, o despcho  de:"  Ao 
Gabinete  de  Informacao  para  promover  a  divulgacao dos textos 
anexos e comunicar ao Instituto de Cardiologia Preventiva".------- 
 
6 - XVIII ESTADOS GERAIS EUROPA/LISBOA:--------------------------- 
Presente oficio c/ entrada n. 3172, de 28.03.90, informando  sobre 
a realizacao dos "XVIII Estados Gerais dos Municipios e Regioes da 
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Europa" a realizar de 3 a 6 de Outubro/90.------------------------ 
Mereceu,por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento ".-- 
 
7 - ELECTRICIDADE DE PORTUGAL - Central Termoelectrica de Sines:-- 
Presente oficio  c/ entrada  n. 3165, de  28.03.90, agradecendo  a 
gentileza e atencao dispensada  pelo  Sr. Presidente  e   Vereador  
Ferreira da Costa,no decorrer da  audiencia  concedida  ao  actual  
Chefe da Central de  Sines. Formula, tambem, convite ao  Executivo 
e membros  da  Assembleia  Municipal  para uma  visita  a  Central  
Termoelectrica de Sines.Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de: 
" Envie-se a Assembleia Municipal para acordar datas".------------ 
 
8 - ASSOCIACAO DE MUNICIPIOS DO DISTRITO DE SETUBAL:-------------- 
Presente telex c/ entrada n. 3483, de 04.04.90, solicitando adesao 
ao protesto contra o alargamento do campo de tiro de Alcochete e a 
jornada marcada para o dia 22.04.90 "De Maos  Dadas  do  Montijo a 
Alcochete". Mereceu, por unanimidade, o despacho  de" Manifestar o   
acordo da C.M.S. quanto aos objectivos da Jornada de Protesto. A C. 
M.S. estara presente. Informar via telex para o CPPC  e A.M.D.S".- 
 
9 - GRUPO PARLAMENTAR DO PARTIDO COMUNISTA PORTUGUES:------------- 
Presente oficio com  entrada   n. 3247 de  25.03.90,  enviando   e  
solicitando a  opiniao   e  posicao  da Camara, relativamente   ao  
Projecto de Lei de Bases de Saude do P.C.P..---------------------- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Fotocopiar para  os  Srs. 
Vereadores para posterior apreciacao".---------------------------- 
 
10 - COMISSAO DO CONGRESSO DAS TESTEMUNHAS DE GEOVA:-------------- 
Presente oficio c/ entrada n. 3525, de 05.04.90,agradecendo toda a  
colaboracao prestada pela Camara aquando a realizacao do Congresso 
realizado no Pavilhao dos Desportos, nos dias 10 e 11 de Marco/90. 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento".--- 
 
11 - MARGARIDA NARCISO DA COSTA CORREIA SEBASTIAO:---------------- 
Presente req. c/ entrada n.1071,de 30.03.90,requerendo autorizacao 
para montar um quiosque para venda de  bebidas, cafes  e  pequenos 
petiscos, junto dos parques publicos ou na Praia  Vasco  da  Gama, 
junto as casas de banho.Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de: 
Indeferido. Caso pretenda instalar na Praia Vasco da  Gama, devera 
dirigir-se a A.P.S., mas so para a epoca balnear".---------------- 
 
12 - ANTONIO MANUEL CORREIA PACHECO E OUTROS:--------------------- 
Presente abaixo-assinado c/ entrada n. 885,de 02.03.90,solicitando 
a intervencao da Camara para a situacao  gravosa  que  os  aflige, 
relacionada com a plantacao de eucaliptos, numa area da  ordem  de 
dezenas de hectares que a Sociedade Silvicaima pretende  implantar 
entre o cruzamento de Porto  Covo e  a Sonega.   Presente   tambem  
parecer da D.P.U. dizendo que de acordo com a legislacao em  vigor 
(Decreto-Lei 175/88) as accoes de arborizacao c/recurso a especies 
florestais de rapido crescimento,estao condicionados a autorizacao 
previa da Direccao Geral de Florestas,em areas superiores a 50 ha. 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"  Informar os requerentes 
sobre as disposicoes legais que regem esta materia e com as  quais 
a C.M.S. esta em profundo desacordo." ---------------------------- 
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2 - REPARTICAO FINANCEIRA:---------------------------------------- 
2.1 - PROPOSTA DE ALTERACAO ORCAMENTAL N. 7:---------------------- 
Aprovada, por unanimidade, a referida proposta que apresenta tanto  
na Receita como na Despesa  um total de esc: 17.600.000$00.------- 
 
2.2 - V.G.A.C. - VASCO DA GAMA ATLETICO CLUBE:-------------------- 
Aprovado,  por  unanimidade,  o   aluguer   de  um  autocarro para  
transportar os atletas de natacao a Cantanhede, pelo valor de esc. 
90.000$00, face a impossibilidade da CMS ceder o seu.------------- 
 
2.3 - ASSOCIACAO PORTUGUESA DOS RECURSOS HIDRICOS: --------------- 
Presente oficio informando que foi aceite a admissao da  CMS  como  
membro, com o n. 123. A Camara tomou conhecimento e mandou pagar a 
quota anual e a joia, no valor de esc.: 25.000$00.---------------- 
 
2.4 - ESCOLA PRIMARIA N. 1 - CANTINA:----------------------------- 
Presente  oficio  pedindo  uma  panela  de   pressao   considerada  
indispensavel, tipo semi-industrial, no  valor de 40.000$00.------ 
A Camara aprovou, por unanimidade, um subsidio de esc. 40.000$00". 
 
2.5 -  ESCOLA SECUNDARIA DE SANTO ANDRE - Baile de Finalistas:---- 
Presente carta solicitando concessao de qualquer tipo de apoio  p/  
um premio a escolha da Vereadora do Pelouro, ate 5.000$00.-------- 
 
2.6 - PUBLICACOES O JORNAL: -------------------------------------- 
Presente carta lembrando a renovacao da assinatura pelo  preco  de 
10.400$00.A Camara deliberou,por unnaimidade,renovar a assinatura. 
 
2.7 - DIVISAO  TECNICA  DE  OBRAS -  Aluguer   de   maquina rectro 
escavadora:Presente proposta no sentido de alugar uma maquina para  
execucao de um troco da rede de esgotos pluviais na Rua da Reforma 
Agraria ate ao Estadio Municipal, a Firma  FERPAR, unica  que   de  
momento tem maquinas disponiveis e com preco normal do mercado.--- 
A Camara aprovou, por unanimidade, o ajuste directo pelo preco  de 
2.500$00/hora.---------------------------------------------------- 
 
2.8 - ESCOLA PRIMARIA  N. 1: Deliberado, por   unanimidade,  fazer 
ajuste directo com a Papelaria Marques, para o fornecimento de  um 
armario alto de 2 portas por esc.: 32.000$00.--------------------- 
 
2.9 - MERCADO MUNICIPAL  DE  PORTO  COVO - Quintela   Projectos  e 
Construcoes: Rectificado, por unanimidade, o valor  da  factura de 
09.02.90, cujo pagamento foi autorizado em reuniao de 90.03.07, de 
382.930$00, para 422.004$00.-------------------------------------- 
 
2.10 - AVENIDA VASCO DA GAMA : Deliberado, por unanimidade, e face 
as informacoes dos servicos, processar o pagamento das facturas da   
ACORIL, ns.905 e 854, nos valores de esc.: 59.281$00 e  14.821$00, 
respectivamente.-------------------------------------------------- 
 
2.11 - COOPERATIVA DE HABITACAO   E CONSTRUCAO 'UNIDADE E ACCAO' - 
Arranjos Exteriores: De acordo com o ja deliberado em  reuniao  da 
CMS  de 31.10.89, a Camara, aprovou, por unanimidade, o  pagamento 
de 76% da factura de 15.03.90, no valor  de esc.: 1.654.020$00.--- 
Importancia a pagar a Cooperativa -1.257.055$00.------------------ 
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2.12 - JARDIM MUNICIPAL - Presente  factura  n. 1749 da  CAVOP  no 
valor de esc.: 1.587.599$50. Face a informacao   dos  servicos,  a  
Camara aprovou, por unanimidade, o pagamento da referida factura.- 
 
2.13 - CAPELA DA MISERICORDIA: Presente a factura n. 99, de  esc.: 
2.368.855$00 da COMASUL. A Camara face ao parecer  dos   Servicos, 
aprovou, por unanimidade,  o pagamento da referida factura.------- 
 
2.14 - SERVICOS SOCIAIS DOS TRABALHADORES DAS AUTARQUIAS DE  SINES  
- Refeitorio: Presente pedido para liquidacao da quantia de  esc.: 
110.132$00, referente a refeicoes fornecidas aos participantes  no 
Encontro Distrital sobre o Meio  Ambiente. A  Camara  aprovou, por 
unanimidade, o pagamento da referida quantia.--------------------- 
 
2.15 - SERVICOS SOCIAIS DOS TRABALHADORES DAS AUTARQUIAS DE  SINES  
- Refeitorio: Presente pedido para liquidacao da quantia de  esc.: 
172.207$50, referente a 483 refeicoes  fornecidas  a  credito  aos  
trabalhadores da Camara. A  Camara  aprovou, por  unanimidade,   o  
pagamento daquele valor aos Servicos Sociais, como adiantamento.-- 
 
2.16 - CONTA DE GERENCIA  E RELATORIO E CONTAS DO ANO DE 1989:---- 
Aprovados, por unanimidade, os documentos referidos em epigrafe.-- 
Passar  a limpo os  documentos, recolher  assinaturas e enviar   a  
Assembleia Municipal para apreciacao. Fica anexo a esta  acta   um 
mapa com as receitas, despesas e saldos, reflectindo a Conta.----- 
 
2.17 - COMEMORACOES DO 25 DE ABRIL:------------------------------- 
Aprovado, por unanimidade,a verba de 610 contos para pagamentos de 
cachetsa grupos de teatro,acordeonistas,etc.para iniciativas do 25 
de Abril e de acordo com o programa das comemoracoes ja aprovado.- 
 
III - AQUISICOES:------------------------------------------------- 
1 - Deliberado, por unanimidade, adjudicar aos  fornecedores   que 
apresentaram os precos mais favoraveis os materiais constantes  do 
mapa anexo, no valor total de esc.: 1.145.077$00.----------------- 
2 - Deliberado, por unanimidade,fazer ajuste directo,nos termos do  
Dec.-Lei 390/82, art. 8, do material constante da relacao  que  se 
anexa a presente minuta no valor global de 1.163.298$50.---------- 
 
IV - PESSOAL: ---------------------------------------------------- 
1 - JOAQUIM ANTONIO IGREJA GORDINHO: ----------------------------- 
Presente carta com entrada n. 3524 de 05.04.90, solicitando que  a 
licenca sem vencimento requerida pelo periodo de 1 ano,seja apenas 
por 6 a 8 meses e que portanto lhe seja facilitada a entrada    ao 
servico antes de completado 1 ano. ------------------------------- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"A C.M.S. ajuizara sobre a 
conveniencia ou inconveniencia da pretensao na devida altura.  Por 
 
2 - ANTONIO OLEGARIO PAULO FRANCO - Ajudante de Calceteiro: ------ 
Presente informacao da S.de Pessoal, datada de 03.04.90,informando 
que o contrato de trabalho do trabalhador referido    em epigrafe,  
termina  no proximo dia 3 de Maio. ------------------------------- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado novo contrato  a 
prazo certo pelo periodo de 90 dias, nos termos do art. 44.do Dec. 
-Lei 247/87 de 17 de Junho.Por urgente conveniencia de servico nos 
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termos do n.2 do art.3.do Dec.-Lei 146-C/80,os efeitos financeiros 
deste contrato contam a partir de 4 de Maio do corrente ano."----- 
 
3 - ANABELA LUCIA PIRES DOS SANTOS: ------------------------------ 
Presente informacao da S.de Pessoal, datada de 03.04.90,informando 
que o contrato de trabalho a prazo certo da trabalhadora  referida   
em epigrafe, termina  no proximo dia 1 de Maio. ------------------  
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado novo contrato  a 
prazo certo pelo periodo de 90 dias, nos termos do art. 44.do Dec. 
-Lei 247/87 de 17 de Junho.Por urgente conveniencia de servico nos 
termos do n.2 do art.3.do Dec.-Lei 146-C/80,os efeitos financeiros 
deste contrato contam a partir de 2 de Maio do corrente ano."----- 
 
V - EXPEDIENTE DE OBRAS:------------------------------------------ 
1 - EXPEDIENTE DIVERSO:------------------------------------------- 
1.1 - C.T.T. - NOVA ESTACAO DE CORREIOS EM SINES:----------------- 
Presente informacao  da  DPU  sobre o  edificio  dos   C.T.T., sua  
implantacao e indices e apresentacao de uma proposta de  alteracao 
ao PPU dessa Zona, para apreciacao da Camara.--------------------- 
Mereceu, por  unanimidade, o  despacho  de:" Aprovado  o  presente 
estudo e a correspondente alteracao do PPU. Comunicar  aos  C.T.T. 
que podem desenvolver o processo".-------------------------------- 
 
1.2 - DISTRIBUICAO DE TERRENOS:----------------------------------- 
Presente o processo referente a distribuicao de lotes  de  terreno   
aos  39 classificados para os nove lotes  da  Courela da Cruz e 30  
lotes  no Bairro do Farol.De acordo com  o  Regulamento  a  C.M.S. 
decide , por unanimidade:----------------------------------------- 
1.Nao ratificar o sorteio efectuado no dia 02.04.90,por considerar 
que os lotes da Courela da Cruz deverao ser distribuidos entre  os 
interessados com maior pontuacao.--------------------------------- 
2.Nestes termos 4 dos lotes da Courela da Cruz, atribuidos naquele 
sorteio serao de novo  sorteados, pelos  quatro  municipes  melhor 
pontuados   e  neles  interessados,  bem  como   os  quatro  lotes  
correspondentes do loteamento do Farol.--------------------------- 
Comunicar aos oito municipes envolvidos e  convoca-los  para  novo 
sorteio.---------------------------------------------------------- 
 
1.3 - EXECUCAO DA REDE SUBTERRANEA (BT) NA RUA MARQUES  DE  POMBAL 
(Saida dos PT's da Caixa Geral de Depositos e do Hotel):---------- 
Presente informacao  n. 28/90  da  DTO,  sobre  a  reuniao   com o 
funcionario  da  E.D.P. - Setubal, na  qual  foram  analisadas  as 
consequencias que podiam advir do inicio da obra nesta altura   do 
ano pelo que so deveria ser iniciada no principio de Setembro.---- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Concorda-se. Comunicar  a 
E.D.P.".---------------------------------------------------------- 
 
1.4 - MADEIMOVEL, LDA - Cedencia de terrenos sitos na  Estrada  da 
Costa do Norte:--------------------------------------------------- 
Presente parecer do Dr.Leonel c/ entrada n.336 relativo ao assunto 
em epigrafe.Mereceu, por unanimidade,o despacho de:"A Fiscalizacao 
enviara   informacao  a  Camara  sobre   todos   os  contratos  de  
arrendamento rural existentes e terrenos do ex-GAS que vao  passar 
para propriedade da Camara e simultaneamente informar  sobre  quem 
sao os rendeiros e qual a utilizacao que estao a dar aos terrenos" 
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1.5 - LUIS AUGUSTO MARTINS ENCARNACAO RAPOSO:--------------------- 
Presente carta c/ entrada n. 161, de 15.02.90,solicitando que seja 
reduzido o valor do direito de  superficie  relativo  ao  lote  de 
terreno cedido para construcao de um ginasio desportivo sito na R. 
da Floresta, em Sines. Presente  tambem  informacao  do  Notariado 
Privativo com a indicacao dos valores do direito de superficie.--- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" 1. A C.M.S, concorda com 
a implantacao proposta mas a zona envolvente  deve  permanecer  no 
dominio publico; 2. Nestas condicoes o custo anual do  direito  de 
superficie e de esc.: 129.507$00".-------------------------------- 
 
2 - VIABILIDADE DE CONSTRUCAO:------------------------------------ 
2.1 - CAIXA DE CREDITO AGRICOLA MUTUO DE SANTIAGO DO CACEM:------- 
Presente req. n. 227/ob, de 06.03.90, solicitando informacao sobre 
a viabilidade de construcao de um edificio que  se  destina a  uma 
delegacao bancaria, em Porto  Covo. Presente tambem parecer da DPU  
sobre o assunto.Mereceu,por unanimidade, o despacho de:" Solicitar   
parecer ao Director da Area  da  Paisagem  Protegida  e  Junta  de  
Freguesia  de Porto Covo".---------------------------------------- 
 
3 - OBRAS PARTICULARES:------------------------------------------- 
3.1 - CONSTRUCOES, ALTERACOES:------------------------------------ 
3.1.1 - PINTO FERREIRA & FILHO, LDA.: ---------------------------- 
Presente  req. n. 202/ob, de  22.02.90, solicitando  aprovacao  do 
projecto de arquitectura referente a  construcao  de  uma  fabrica 
de poliester, em terreno cedido pelo GAS, sito na ZIL 2, em Sines. 
Presente tambem  parecer  da  DPU  sobre o  assunto.  Mereceu, por  
unanimidade, o despacho de:"Aprovado o estudo apresentado".------- 
 
3.1.2 - ANKE CHRISTEL KRLM E JAROSLAV: --------------------------- 
Presente requerimento com entrada n.194/ob,de 21.02.90,solicitando 
aprovacao do projecto de construcao de uma moradia sita no lote n. 
14 do Loteamento da Raposeira, Freguesia de Porto Covo.   Presente 
tambem parecer da D.P.U. sobre o assunto. Mereceu,por unanimidade, 
o despacho de:"Deferido o estudo apresentado. Deve dar cumprimento 
ao parecer tecnico que se  transcreve - O tecnico  deve apresentar  
todo o calculo da rede elevatoria e equipamento acessorio,previsto 
na ligacao dos esgotos dos sanitarios  a implantar  na cave  desta  
edificacao. Tambem se torna necessario a elaboracao do projecto de 
infraestruturas telefonicas." ------------------------------------ 
 
3.1.3 - TERESA CRISTINA DA CONCEICAO GONCALVES: ------------------ 
Presente req. n. 204/ob, de 22.02.90, solicitando   aprovacao   do  
projecto de arquitectura da moradia a construir no terreno sito na 
Rua Arlete Argente Guerreiro,  lote 2, em  Sines. Presente  tambem  
parecer da D.P.U.  sobre o  assunto. Mereceu, por  unanimidade,  o  
despacho de:"Devera o tecnico autor reformular a organizacao    do 
espaco interior do 2. piso, de modo a  possibilitar  que o  quarto 
fique com o vao de iluminacao a deitar directamente p/o logradouro 
posterior, ja   que,  como  se  encontra   actualmente   contraria  
frontalmente a legislacao em vigor,nomeadamente o art. 73. do RGEU 
que define um afastamento minimo de 3 m. entre qualquer vao e muro 
fronteiro. Tambem   devera o requerente   utilizar   madeira   nas  
caixilharias exteriores." ---------------------------------------- 
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3.1.4 - PROJECTOS E CONSTRUCOES JOAO ARAUJO VICENCIO, LDA.:------- 
Presente req. n. 260,de 14.03.90,solicitando aprovacao do projecto 
de arquitectura referente a construcao de uma moradia  unifamiliar 
no loteamento do Alcarial,lote N,em Sines.Presente  tambem parecer  
da DPU, aconselhando o seu deferimento.Mereceu, por unanimidade, o 
despacho de:"Deferido. Deve prosseguir  com o  desenvolvimento  do   
processo".-------------------------------------------------------- 
 
3.1.5 - PROJECTOS E CONSTRUCOES JOAO ARAUJO VICENCIO, LDA.:------- 
Presente req. n. 261,de 14.03.90,solicitando aprovacao do projecto 
de arquitectura referente a construcao de uma moradia  unifamiliar 
no loteamento do Alcarial,lote M,em Sines.Presente  tambem parecer  
da DPU, aconselhando o seu deferimento.Mereceu, por unanimidade, o 
despacho de:"Deferido. Deve prosseguir  com o  desenvolvimento  do   
processo".-------------------------------------------------------- 
 
3.1.6 - ANTONIO NUNES DOS SANTOS:--------------------------------- 
Presente req. n. 243,de 09.03.90,solicitando aprovacao do projecto 
de alteracoes a executar no lote 181, na Quinta dos Passarinhos,em 
Sines. Presente parecer da  DPU  informando  de  que  nao   se  ve  
inconveniente nas alteracoes pretendidas.Mereceu, por unanimidade, 
o despacho de:"Deferido, desde que  respeite  a  recomendacao   de 
utilizar madeira na caixilharia  e a pintura  de  cor  branca  nas 
paredes  exteriores. Deve apresentar  projecto  de infraestruturas 
telefonicas".----------------------------------------------------- 
 
3.1.7 - CELESTINO AMEM GUERREIRO:--------------------------------- 
Presente req. n. 193,de 21.02.90,solicitando aprovacao do projecto 
de alteracoes a levar a efeito no predio sito na R Antonio Botelho 
n. 42, em Sines. Presente tambem parecer da DPU sobre o assunto.-- 
Mereceu, por unnaimidade, o despacho de:" Transmitir ao requerente 
que as pecas apresentadas devem  ser  assinadas  e  que  deve  ser  
utilizada madeira na caixilharia, telha ceramica na cobertura e  a 
cor branca nas fachadas exteriores".------------------------------ 
 
3.1.8 - OLIVEIRA ALVES & OLIVEIRA - PORTO COVO:------------------- 
Presente req. n. 187,de 21.02.90, submetendo  a apreciacao um novo 
projecto para a construcao de  um  edificio  para  restaurante  no 
Parque de Campismo de Porto Covo,em substituicao do ja aprovado em 
09.04.86. Presente parecer da DPU, informando de que o estudo   de  
alteracoes se encontra em condicoes de merecer aprovacao.--------- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Deferido".-------------- 
 
4 - LOTEAMENTOS:-------------------------------------------------- 
4.1 - ARNALDO ANTONIO DE JESUS _ LOTEAMENTO MAL SEGURO - FOROS  DA 
POUCA FARINHA:  Presente req. n. 333, de  02.04.90, solicitando  a 
reducao do valor da taxa  de  urbanizacao  para  uma  verba   mais  
compativel com as condicoes financeiras. Presente  parecer da DPU, 
informando do valor da taxa de urbanizacao  de esc.: 528.980$00  e 
de que a CMS podera acordar com  os  requerentes  a   substituicao  
dessa taxa pelo lote n. 9 de acordo com o ponto 4 da  Portaria  n.  
230/85. Mereceu, por unanimidade,o despacho de:" A C.M.S. concorda 
que a taxa de urbanizacao seja cobrada em especie,sendo suficiente 
para seu pagamento integral o lote n. 9,cedido a C.M.S. com a area 
de 560 m2 a que correspondera o valor de  528.980$00 da  taxa   de 
urbanizacao".----------------------------------------------------- 
 
                                                           .../... 
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4.2 - MANUEL AFONSO E AVELINO AFONSO PINTO - LOTEAMENTO  DO  LARGO 
DA BOAVISTA:------------------------------------------------------ 
Presente carta c/ entrada n. 1046, de 12.12.89, dos moradores  dos 
predios A,B,C e D, na  Av. General  Humberto  Delgado, solicitando 
autorizacao   para   construcao, a  suas   expensas,  de  garagens    
individuais,tipo "boxes" nas traseiras dos predios acima referidos  
integradas na  paisagem urbanistico da zona e, exclusivamente  com  
a finalidade de albergar e proteger os carros dos moradores desses  
predios. Presente tambem parecer da DPU informando de que nao lhes  
parece a melhor solucao a execucao de  13  garagens  nesse  espaco  
interior, ja que deveria ser liberto  de  construcao, constituindo 
um espaco de lazer , a ser tratado como zona  verde. Mereceu,  por 
unanimidade, o despacho de:"Informar os requerentes de que:------- 
1. A C.M.S. viabiliza a instalacao de um area  de   estacionamento  
no  espaco  interior  demarcado  do  Parque  Infantil previsto que  
devera manter-se. 2. Insistir com o loteador, fixando-lhe um prazo  
de 90 dias para inicio das obras e indicando-lhe as alteracoes  do  
zonamento  agora  proposto. 3. Comunicar  aos   interessados  esta  
deliberacao, a qual assegurando um espaco para estacionamento, nao 
permite a construcao das garagens previstas".--------------------- 
 
VI - ACTA:-------------------------------------------------------- 
E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
VII - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
E nao havendo mais assuntos a tratar o Exmo.Sr.Presidente declarou 
encerrada a reuniao. Eram 20,00 horas.---------------------------- 
 
E eu,_________________, Chefe de Seccao , a subscrevi.------------ 
 
                                
                              O PRESIDENTE, 
 
                              ____________________________________ 
 
 
                              OS VEREADORES, 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
                               


